



山川直哉さん
(神原町)

私は、きれいな水や風車の景観、お伊勢さん湯ごりの地で知られる温泉がある神原が好きです。神原は、地域と子どもの触れ合いも多く、「未来会議」では、若者がまちの未来を真剣に考え討論しています。将来、津市の子どもたちに「神原へ行こう」と言ってもらえるまちづくりをし、もっと多くの人に愛されるまちにしたいと思います。



池田節子さん
(一志町高野)

私の一番のお気に入りには地元の温泉です。ほぼ毎日利用し、きれいなつるつるとした湯に身を委ね、露天風呂から季節の変わりゆく姿を眺めるのがとても楽しく、健康増進にも役立ちます。また、環境も良く住みよいまちであり、息子家族も4年前に北海道から帰ってきて、故郷に親しんでいる姿がとても嬉しいです。



川合俊幸さん
(美里町家所)

美里龍神太鼓に入団して16年、太鼓演奏を通じて各地のイベントに参加するのが好きです。中でも津まつりは、郷土芸能や安濃津よさこいなどで大変盛り上がり、津市合併を機に、見る側から参加する側へと変わって、皆さんと共に楽しんでいます。今後も津を元気にとの思いで、各地で演奏する中で、人との出会いを楽しみに励んでいきたいと思っています。



松岡芽生さん
(白山町佐田)

私は倭小学校に通っています。登校や下校の時に、地域のおじさんやおばさんが「おはよう」「いってらっしゃい」「おかえり」「学校楽しかった？」と言葉を掛けてくれます。地域の方は、みんな優しいなと思います。私も元気に返事して学校であったことをもっと伝えたいと思います。私は温かい人がいっぱいいる白山が大好きです。



稲垣太希さん
(芸濃町萩野)

僕は、津市のお祭りが一番好きです。代表的なのが毎年10月にある津まつりです。その中でも370年の歴史を持つ唐人踊りがとても印象的です。また、僕が一番楽しみしているのは安濃津よさこいです。毎年各チームが熱い演舞をしてくれます。だから、津市のお祭りが一番好きです。



南出美智代さん
(香良洲町)

昨年は20年に一度のお木曳きがありました。私は結婚して香良洲に来てから初めて参加し、お木曳き音頭に合わせて町内を練り歩きました。その他にも香良洲では、毎年夏に宮踊りなどが行われます。私は、そんな香良洲の祭りの雰囲気が好きです。